

# Kippel<sup>01</sup>

EMPRESA

## DigitalES coloca al ex ministro Eduardo Serra al frente de su presidencia

La nueva patronal de las telecom, que engloba a operadores como Telefónica, Orange, Vodafone o Euskaltel, será presentada de forma oficial a finales de abril. El mandato de Serra será, inicialmente, de un año.

11 ABR 2017 — 10:00

POR KIPPEL01



**DigitalES** ya tiene a su máximo representante. La nueva patronal de las telecom, que engloba a operadores como **Telefónica**, **Orange** o **Euskaltel** y que será presentada de forma oficial a finales de abril, ha colocado al frente de su dirección al ex ministro **Eduardo Serra**, tal y como ha señalado *Expansión*.

Serra fue ex secretario de Estado de Defensa con el PSOE en 1984 y ex ministro de Defensa con un Gobierno del PP en 1996. En la actualidad, el directivo ocupa la presidencia de la **Fundación Everis**, que también es miembro fundador de **DigitalES**.

Además de estos cargos, Serra ha ejercido como presidente de Telettra España, Peugeot España, **Vodafone España** y del Real Instituto Elcano; así como consejero de Deutsche Bank, **Alcatel Lucent España**, Faes Farma, Rothschild España y UBS Securities España.

1/2

<https://www.kippel01.com/empresa/digitales-coloca-al-ex-ministro-eduardo-serra-al-frente-de-su-presidencia.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# Kippel<sup>01</sup>

EMPRESA

El mandato de Serra en **DigitalES** será, inicialmente, de un año. La presidencia de la asociación será rotatoria y estará ocupada por altos directivos que formen parte de ella. Además, la patronal también contará con un director general, aunque aún está por decidir quién será.

Por otra parte, la nueva patronal tendrá un voto ponderado en función de las cuotas que aporte cada socio y su Junta Directiva tendrá un máximo de cuarenta empresas representadas.

**DigitalES** es una asociación que nace de un grupo crítico con **Ametic**, la patronal de la electrónica, la informática y las telecomunicaciones. En los últimos meses, la patronal española había despertado las reticencias de diversas compañías, que consideraban que su poder de decisión no era representativo con la aportación económica que realizaban.